TROYES ET ENVIF

FÊTE DE FIN D'ANNÉE

Toute une journée sans cartable à l'école Sainte-Jule

TROYES. Vendredi, l'école privée Sainte-Jule a vécu une « Journée sans cartable », comme une fête de fin d'année revisitée.

JEAN-FRANÇOIS DENIZOT

ller à l'école en oubliant son cartable sans aucune remontrance de la part de sa maîtresse, c'est possible à l'école privée Sainte-Jule à Troyes! Mais, évidemment, pas tous les jours, et en fait une seule fois dans l'année, à une date bien arrêtée. Vendredi dernier, les huit enseignantes de l'équipe pédagogique – une par niveau, de la petite section de maternelle au CM2 – avaient dégagé les 240 élèves de leurs obligations scolaires en organisant une « Journée sans cartable ».

TOMBOLA, DANSES, ATELIERS, JEUX

Pour Aurélie Darley, chef de cet établissement affilié au mouvement des Sœurs Oblates de Saint-François-de-Sales, l'objectif de l'opération était double : «Il s'agissait d'abord de remplacer l'habituelle fête de fin d'année jusquelà organisée un samedi après-midi avec des jeux pour les enfants et des spectacles pour les parents. Les précautions sanitaires restant de mise. nous avons voulu éviter ce type de rassemblement qui réunit beaucoup de monde. Mais l'autre idée, c'était de remercier nos élèves pour leurs efforts tout au long de cette année difficile à vivre. Des plus petits aux plus grands, tous ont fait preuve de responsabilité, de solidarité et de respect des autres. »

Alors, vendredi, pas de leçons, pas d'exercices, pas de devoirs : revi-



La course à la brouette était au programme de cette journée dans le style des anciennes kermesses.

sitant le principe de la fête dans une version « covido-compatible ». les 240 élèves sont restés entre eux, répartis en quatre pôles dans l'esprit des kermesses d'antan, avec en prime une tombola bien dotée, une scène pour des danses et des sketches associant les classes deux à deux, des stands pour des jeux et des activités divertissantes, des ateliers de bricolage en classe pour se confectionner des cadeaux avec les techniques de l'origami et enfin un parcours sportif multipliant les sauts, les roulades et les petites acrobaties, supervisées par les moniteurs du club de gymnastique Les Hirondelles.



Au programme également : lecture.